



Le printemps est arrivé à Lac-Simon !



Chers citoyennes et citoyens,

Le retour des beaux jours se fait enfin sentir, et avec lui, la Municipalité est heureuse de vous annoncer que les opérations de balayage des rues sont presque terminées. Encore un petit effort, et la poussière ne sera bientôt plus qu'un lointain souvenir !

Nos équipes sont également à pied d'œuvre pour réparer les nids-de-poule formés au fil de l'hiver. Ces travaux sont en cours afin d'assurer des routes plus sécuritaires et agréables pour tous.

Merci pour votre patience et votre collaboration durant cette période de transition. Ensemble, accueillons le printemps dans une municipalité propre, sécuritaire et pleine de vie !

Au plaisir de vous croiser dans nos rues ensoleillées,

La Municipalité de Lac-Simon

